
USC Braunschweig 
Protokoll der Abteilungssitzung 
Datum: 20.05.2019 
Tagungsort: kleine NO-Halle, Beethovenstraße 56 
Beginn: 18:00 Uhr 
Sitzungsende: ca. 19:30 Uhr 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
Protokollführer: Sascha Große 
 
TOP 1 
Begrüßung und feststellen der Anwesenheit 
Sascha Große begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für ihr Erscheinen. 
 
TOP 2 
Bestätigung des Protokolls von der außerordentlichen Abteilungsversammlung 
Das Protokoll wurde von allen anwesenden Teilnehmern bestätigt. 
 
TOP 3 
Neuigkeiten aus dem Hauptverein 
Die Geschäftstelle des USC konnte endlich die Räumlichkeiten im TURA-
Vereinsheim beziehen. Sie ist nun am Bienroder Weg ?? wieder für die Mitglieder 
präsent. Leider ist der Umbau der restlichen Räumlichkeiten immer noch nicht 
abgeschlossen, so dass die Abteilungsversamlungen auf andere Räumlichkeiten 
ausweichen musste. 
Im Moment sind 123 Mitglieder in der Badmintonabteilung gemeldet. 
Ein immer noch latentes Problem sind die fehlenden Schiedsrichter. Im Jahr wird der 
USC dafür wieder Strafe an den NBV zahlen. Lediglich Florian und Sascha besaßen 
im Jahr 2016 eine B-Schiedsrichterlizenz. Auch durch die C-Lizenz von Tobi und 
Kathi spart der Verein Geld. Allerdings fehlen immer noch 2 B-Lizenzen dem Verein. 
Der Abteilungsleiter forderte die anderen Mitglieder auf Schiedsrichterlizenzen zu 
erwerben, um keine Strafen mehr an den NBV zahlen zu müssen. Wer eine Lzenz 
gerne machen würde, sollte sich melden. 
 
TOP 4 
Bericht des Jugendleiters 
Im Moment sind dienstags ca. 15 Anfänger zwischen 9 und 14 Jahren und freitags 
fortgeschrittene Spieler zwischen 12 und 18 Jahren beim Training.  
In dieser Saison wird nur eine Jugendmannschaft gemeldet werden. Heike Gnaß 
wird als einzige ältere Spielerin wieder mit einer Spielgemeinschaft mit Stöckheim 
starten. 
Es ist geplant ein DBV-Jugendranglistenturnier Anfang Februar in der NO-Halle 
auszurichten. Dafür sucht Kai noch tatkräftige Unterstützung. 
 
TOP 5 
Bericht des Kassenwartes 
Jens Freudenhammer gibt einen kurzen Überblick über die Budgetsituation. Es 
konnte ein Budgetüberschuss erwirtschaftet werden, was vor allem an geringeren 
Trainerkosten lag.  



 
TOP 6  
Bericht der Kassenprüfer 
Filip Beckmann berichtet 
 
Die Kassenprüfung wurde bei Jens durch Filip Beckmann und Fabian Pommorin 
durchgeführt 
Es wurde eine sorgfältige Kasse mit allen Belegen vorgefunden. 
 
Es gab keine Beanstandungen. 
Filip bittet darum Rechnung auf DIN A4 Zetteln mit allen Angaben und den 
angehefteten Belegen an Jens einzureichen, da sonst die Buchhaltung und die 
Kassenprüfung unnötig erschwert wird. 
 
TOP 7 
Entlastung 
Filip Beckmann stellt den Antrag zur Entlastung des Kassenwarts 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen 
 
TOP 8 
Haushalt 2019 
Jens stellt den Haushaltsplan für 2019 vor. Auf Grund des soliden Haushalts, wird 
von Jens der Vorschlag gemacht, den Zuschuss für die Ballrolle zu erhöhen. Sein 
Vorschlag ist, dass eine Ballrolle nur noch 10 Euro kosten sollte. Dies würde auch für 
den Sportwart den Verkauf vereinfachen.  
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 9 
Trainer 
Nach dem Ausscheiden von Max als Trainer hat Chris das Training am Dienstag 
übernommen. Dies wird er aber nur noch bis Mitte des Jahres machen wollen. Von 
Henning kommt daher der Vorschlag Jennifer Thiele zu fragen. Um die Kosten nicht 
wieder ausufern zu lassen, soll aber das Training nur alle zwei Wochen stattfinden. 
Für das Jugendtraining am Freitag konnte Dharni gewonnen werden. 
TOP 10 
Saisonplanung 2019/20 
Es wird nächste Saison wieder mit 5 Mannschaften geplant. Es wird im Juni noch 
einmal eine Sitzung geben in der die Mannschaften geplant werden sollen.  
 
TOP 11 
Verschiedenes 
Der Abteilungsleiter stellt einen Beschuss des Gesamtvorstands vor, indem 
entschieden wurde, dass Mitglieder, die ehrenamtlich für den USC tätig sind 
der Mitgliedsbeitrag entfallen soll. Dies ist bisher nur für die Position des 
Abteilungsleiters vorgesehen. So sollen auch Kassenwarte und Jugendwarte 
von dieser Beitragsbefreiung profitieren, wenn die Abteilung das beschließt. 
Sascha Große stellt deshalb den Antrag dies für den Kassenwart und den 
Jugendwart der Abteilung Badminton des USC zu beschließen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  



 
gez. Sascha Große 


